

# 農場だより

## 11月号

N o. 8 平成 26年 11月 17日  
〒678-1233 赤穂郡上郡町大持207-1  
Tel 0791-52-0069 Fax 0791-52-0071

### 学校紹介キャンペーン

10月25日(土)に姫路のリバーシティで山崎高校、佐用高校、本校が合同で学校紹介キャンペーンを行いました。このイベントでは各校の学校紹介のほかに山崎高校は木工体験、佐用高校はファッションショーを実施し、本校は吹奏楽と和太鼓の演奏を行いました。各校の生徒が実習で栽培した農産物や加工品の販売も行なわれ、終日賑わいました。



### オータムフェスタ

10月26日(日)に上郡町の西播磨県民局内にて販売実習を行いました。農業科3年生の生徒2人が販売を行いました。販売ブースが入口付近であったこともあり、多くのお客さんが立ち寄り購入してくださいました。販売のほかに、本校からは箏曲部が参加し演奏してくれました。



### 明石農林漁業祭

10月18日(土)に明石公園で1年生4名で販売実習を行いました。初めての販売実習ということもあり、最初は緊張しながらの販売となりましたが、お客さんとのコミュニケーションもとれるようになりました。農林漁業祭は大盛況でした。



### 小型車両系建設機械の講習会

11月1日(土)、2日(日)と小型車両系建設機械の講習に専門学科の生徒14名が参加しました。1日目は専門家による建機の説明を受け、2日目は実際にバックホーに乗って実技の練習を行いました。前日の雨でぬかるんでおり、苦戦しながらも実技をこなしていました。



### 幼高連携事業 (いも掘り)

11月4日(火)に山野里幼稚園の園児60名が訪れ、圃場でサツマイモの収穫(いも掘り)をしました。このいもは5月に園児たちが植えたもので、収穫できるようになるまで園芸科の生徒が実習で管理してきました。収穫したサツマイモは幼稚園に持ち帰り、スイートポテトにして食べるそうです。



### 小高連携事業 (パンジーの鉢上げ)

10月14日(金)に山野里小学校の3年生45名が環境学習の一環で来校し、パンジー苗をビニールポットに鉢上げをしました。小学生への指導は園芸科3年生草花班の生徒が行いました。教えることは難しいですが小学生に丁寧に教えていました。次回は12月に来校し、育ったパンジーの苗を化粧鉢やプランターに植え替える予定です。



校訓: 愛と誠 1 汗 2 規律 3 奉仕

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kamigori-hs>